

Fecha: 02-06-2025
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Israelíes abren fuego contra multitud que clamaba por ayuda: 31 muertos**

Pág.: 32
 Cm2: 753,9

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

En la masacre hubo 176 heridos

Israelíes abren fuego contra multitud que clamaba por ayuda: 31 muertos

- Según testigos, las fuerzas de Netanyahu abrieron fuego desde tanques y drones contra la población que esperaba recibir comida.

Un nuevo balance de la Defensa Civil de Gaza aumentó el número de personas fallecidas a 31 y de las heridas a más de 176, luego de que este domingo fuerzas israelíes abrieron fuego contra un grupo de personas que se dirigían a un centro de distribución de ayuda alimentaria estadounidense en la Franja de Gaza.

“El número de mártires en la masacre ocurrida cerca del centro de ayuda estadounidense en Rafah asciende a al menos 22, con más de 120 heridos, incluidos niños”, dijo el portavoz de la Defensa Civil, Mahmud Basal. Los heridos fueron trasladados al hospital Naser, en Jan Yunis, en el sur de la Franja de Gaza, por equipos de esta organización y también

con carros tirados por burros, indicó el portavoz.

“Había mucha gente, era un caos, había gritos y empujones; el ejército disparaba desde drones y tanques”, explicó a la agencia AFP Abdallah Barbakh, de 58 años, que estaba en el centro de ayuda de la Fundación Humanitaria de Gaza (GHF), una empresa privada apoyada por Israel y Estados Unidos que busca cumplir con la entrega de ayuda, toda vez que Israel no quiere cooperar con Naciones Unidas.

Semanas de bloqueo

el Ministerio de Salud de Gaza -administrado por Hamás, grupo considerado terrorista por la UE-, en el que detalló que hay al menos 30 heridos graves. Además, avisó que necesitan “con urgencia” donaciones de sangre, difíciles de conseguir porque buena parte de la población gazatí sufre de anemia y desnutrición.

Asimismo, el hospital Al Wada en Nuseirat, en el centro de la Franja, informó de la muerte de un gazatí y de 26 heridos, incluidos tres niños y una mujer, cerca de otros puntos de distribución en el área de Netzarim por ataques de cazas israelíes durante esta mañana.

La Fundación Humanitaria para Gaza (GHF, en inglés) aseguró en un comunicado que este



El canciller alemán endureció en las últimas semanas su tono hacia Israel en comparación con su antecesor Olaf Scholz.

domingo distribuyeron la ayuda “sin incidentes”. “Estamos al tanto de los rumores que Hamás está fomentando activamente, que sugieren muertes y heridos hoy. Son falsos y fabricados”, dice su nota. Las Fuerzas Armadas israelíes, en tanto, dijeron a la agencia AFP estar investigando los hechos.

Durante más de dos meses Israel impidió la entrada de ayuda humanitaria y solo la semana pasada alivió parcialmente el bloqueo.

Alemania saca la voz

El canciller alemán Friedrich Merz habló este domingo por teléfono con el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu, al que le expresó la urgente necesidad de que permita sin demora la entrada de suficiente ayuda humanitaria en la Franja de Gaza y garantice su distribución segura a la población civil.

De acuerdo con el gobierno de Alemania, Merz le manifestó a Netanyahu también su esperanza de que se llegue pronto a un acuerdo sobre la liberación de los rehenes que permanecen en manos del grupo terrorista palestino Hamás y a un alto al fuego.

Asimismo, subrayó que su administración seguirá considerando la solución negociada de dos Estados como la mejor oportunidad para que israelíes y palestinos puedan convivir pacíficamente.

AVISO DE REMATE

Ante el Tercer Juzgado de Letras de Punta Arenas el día 27 de junio de 2025, a las 11:00 horas, en Secretaría del Tribunal, se rematará inmueble ubicado en esta ciudad, calle Pedro Marecheaux N° 01487, que corresponde al Sitio Número 14 de la Manzana “B” de “Villa Zurich”, individualizado en el plano que se encuentra archivado al final del Registro de Propiedad del año 1984 con el número 63 y que se encuentra inscrito a fojas 220, N° 390 en el Registro de Propiedad del año 2013 del Conservador de Bienes Raíces de Punta Arenas a nombre de don MIGUEL IGNACIO SIERPE AÑASCO. Mínimo para comenzar posturas será de \$137.605.627.- Precio pagadero al contado, dentro del plazo de tercero día hábil a contar de fecha del remate. Interesados deberán rendir garantía del 10% del mínimo en vale vista a la orden del tribunal. Resto de bases y demás antecedentes en Secretaría del Juzgado, causa Rol N° 268-2023 caratulada “BANCO SANTANDER CHILE CON SIERPE”.

Angela Yamnette Gallardo Barrientos
 Secretario PJJD
 Teléfono de trabajo de día miércoles 18:00
 VTC



038352227988

VENTA DE INSUMOS DENTALES Y MÉDICOS



PATAGONIA
Store

Horario de atención:
Lunes a Viernes
De 9:00 Hrs. a 12:30 Hrs.
y de 15:00 Hrs. a 18:00 Hrs.

+569-9604166

Solicite catálogo a nuestro Whatsapp



MOUNTAIN HOUSE
CLOTHING & EQUIPMENT



PINCHA AQUÍ

VISÍTANOS EN
ARMANDO SANHUEZA 555

